



El 12 de julio de 2004, en Concepción se resolverá concurso sobre Pablo Neruda abierto a ensayistas chilenos y extranjeros.

EL SUR, CONCEPCION 16 460 2003 P75  
7445P2

## Concurso internacional Ensayistas suben a las alturas de Neruda

Ni tan viejo, pero Chile ya no es tan nuevo. El cambio de siglo permitió que la república también pueda ser cultural y tiene sus propios procesos. Este año el gobierno decretó el "Año Arrau" para recordar el centenario del nacimiento del genial pianista y seguramente el 2004 será el "Año Neruda". El poeta chileno más reconocido en el mundo cumplirá 100 años y son múltiples los homenajes y actividades que recordarán al Premio Nobel de Literatura.

Desde Concepción se lanzará a nivel internacional el "Concurso de ensayo Pablo Neruda". El certamen es organizado por la Universidad de Concepción y mañana en las páginas de nuestro medio periodístico se publicarán por primera vez las bases del concurso, que cuenta con auspicio de Diario El SUR y Lotería.

La convocatoria estará abierta a todos los ensayistas chilenos o extranjeros que redacten un texto inédito de al menos 80 carillas donde aborden cualquier tema, saber o disciplina que tenga relación con la vida y obra del autor de "Residencia en la Tierra".

El jurado estará integrado por destacados docentes, críticos y escritores del país: Cefomil González, Mario Rodríguez, Valodia Teitelboim, Federico Sproff y será presidido por la directora de

Extensión de la Universidad de Concepción, María Nieves Alonso.

El plazo para postular al concurso vencerá el 15 de marzo de 2004 y el ganador o ganadora recibirá un premio de 2 mil dólares. La obra distinguida será publicada por el Sello Editorial Universidad de Concepción.

Hijo de un obrero ferroviario y una maestra de escuela, Néftali Ricardo Reyes Basoalto nació en Parral el 12 de julio de 1904. Poeta precoz, a los 16 años escribe el poema "Hombre", que firma con el seudónimo Pablo Neruda. Comunista, perseguido político, senador, en 1969 fue proclamado precandidato a la Presidencia y el 21 de octubre de 1971 obtuvo el Premio Nobel de Literatura siendo el tercer latinoamericano en recibirlo. El 23 de septiembre de 1973 falleció en Santiago.

## Ensayistas suben a las alturas de Neruda [artículo]

### Libros y documentos

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Ensayistas suben a las alturas de Neruda [artículo]. retr.

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

#### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

#### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile